

La Brigade Latino-américaine et Caribéenne de Solidarité avec Cuba réaffirme sa solidarité avec notre pays



La Havane, 1er août (RHC)- Les membres de la Brigade Latino-américaine et Caribéenne de Solidarité avec Cuba qui nous rend visite de nouveau a réaffirmé son appui à notre pays.

Les jeunes et les adultes de cette brigade proviennent de l'Argentine, du Costa Rica, de la Guadeloupe, d'Haïti, de la République Dominicaine et de l'Équateur comme Luis García, jeune équatorien qui nous livre ses impressions sur sa visite à Cuba :

« Premièrement, la visite a été jusqu'à présent d'une grande valeur et très importante pour nous car nous constatons la réalité cubaine qui n'est pas celle que l'on nous présente à l'étranger, dans le cas des pays latino-américains. Nous voyons maintenant avec clarté ce qui se passe à Cuba. Nous participons à un forum dans lequel nous discutons de thèmes économiques et de la nouvelle vision économique de Cuba. Nous avons eu beaucoup plus de clarté sur ce qui se passe surtout en ce qui concerne l'application des

Grandes Lignes pour que Cuba puisse travailler de façon stratégique et défendre la Révolution ».

Pour sa part, Efraín González , du Mexique, a indiqué:

«C'est un monde à explorer et à connaître surtout en ce qui concerne la gentillesse des personnes. Elles m'ont bien accueilli au sein de leurs familles de tout leur cœur. Nous sommes proches et lointains en même temps à cause du manque de communication avec Cuba. J'y suis venu en 1996 dans un voyage touristique et l'expérience que je suis en train de vivre ici est différente. Je suis professeur à l'Université de Guadalajara. Malgré le peu de contact que j'ai avec la réalité cubaine j'ai l'impression qu'ici l'éducation est très proche de la communauté. Je vois que les zones rurales ne sont pas abandonnées; qu'on y trouve des établissements scolaires et que les enfants ont la possibilité d'étudier. Leur formation me paraît très bonne. . J'ai pu échanger des vues avec des paysans qui sont très au courant de ce qui se passe pas seulement à Cuba mais aussi dans le monde entier, des conflits qu'il y a dans d'autres coins du monde et de l'Amérique Latine . Ils ont l'air très attachés à l'Amérique Latine».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29989-la-brigade-latino-americae-et-caribeenne-de-solidarite-avec-cuba-reaffirme-sa-solidarite-avec-notre-pays>



Radio Habana Cuba